

# XI CONCURSO REGIONAL DE ORTOGRAFÍA

Por Santiago Guijarro 2º Bach



Otro año más, se ha vuelto a celebrar el Concurso Hispanoamericano de Ortografía, siendo éste ya el undécimo que se celebra. Este concurso, tiene la finalidad de promover una correcta y mayor utilización de nuestra lengua.

Como era de esperar, nuestro I.E.S. no podía faltar a semejante evento, y, tras ser elegido en la fase de centro, Santiago Guijarro, de 2º BA, fue nuestro representante en la fase regional. Esta fase se celebró en esta ocasión en el instituto Miguel de Cervantes Saavedra, en Alcázar de San Juan (Ciudad Real), el día 19 de octubre de 2010.

En esta fase regional, asistieron alrededor de unos cincuenta alumnos, representando a sus respectivos centros, procedentes de toda Castilla-La Mancha. La prueba consistió en escribir correctamente cien palabras dictadas, entre las que había algunas de escasa dificultad, como berenjena, y otras de una dificultad más elevada, como falleba o dovela, primando las palabras de mayor dificultad. Mientras se realizaba la prueba, los profesores que acompañaron a sus alumnos tuvieron la ocasión de deleitarse con una ruta guiada por el Alcázar de la Orden de San Juan en la que visitaron la antigua capilla de Palacio, el Torreón de don Juan de Austria, el Cubillo, lugar en el que se encuentra la partida de bautismo de un tal Miguel de Cervantes y el Museo de Cerámica.

Sin embargo, una vez más, nuestro centro no tuvo suerte. La ganadora, fue una chica de Toledo, que además de conseguir así participar en la fase nacional, obtuvo un premio de 500 euros. El segundo, fue un chico también de Guadalajara, el cual no participaría en la fase nacional, pero si recibió 200 euros como premio. De todos modos, ninguno de los participantes se fue con las manos vacías, dado que otorgaron a cada uno de los participantes un diploma, y que participar en un evento así deja muy buen recuerdo y es una buena experiencia.

Así pues, esperamos que los próximos alumnos de segundo de bachillerato den todo de sí y consigan llegar lo más lejos posible con su óptimo empleo de la ortografía, conseguido, por supuesto, a través de muchas horas de lectura y de escritura.



Santiago Guijarro 2º BA

"La prueba consistió en escribir correctamente cien palabras dictadas, entre las que había algunas de escasa dificultad, como berenjena, y otras de una dificultad más elevada, como falleba o dovela"